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個人 第２位 松岡李音（３年） ※全国大会出場

第３８回 佐賀県高等学校簿記競技大会 団体 第３位
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※予定は変更になることがあります。

学校ＨＰは
こちらから

生徒商研発表大会に出場しました！

見てみて！学校パンフレット！

６月１８日に行われた。佐賀県高等学校情報処理競技大会に出場してきました。
目標としていた団体優勝には惜しくも届かず２位という結果でしたが、メンバー全
員が全力を出し頑張ることができたと思います。 （３年 松岡李音）

自分の通っている学校のパンフレットを見たことがありますか？本
校のパンフレットには学科やコース、科目の特徴、取得可能な資格、
部活動などが書かれています。改めて自分の学校のことを知ることが
できます。 この中に掲載されているキャラクターは商業科の科目を
擬人化したものを美術部が描いた作品です。細かい部分まで凝ってい
て、とても愛らしいキャラクターです。学校ＨＰでも見ることができ
ますので、機会があったらぜひ見てみてください！

７月７日佐賀市文化会館で開催された生徒商業教育研究発表大会に参
加しました。「鳥栖クローバープロジェクト～HeartwarmingFUROSHIKI
～」と題した流通経済科の活動を発表しました。内容は様々な機能があ
る日本文化の「風呂敷」を国内・海外へ発信し、普及していくというも
のでした。今後の活動は風呂敷のデザインに工夫を凝らし、様々な方々
に風呂敷を知っていただき、活き活きとした地域にするためのNEWSTYLE
の提案を考えていくということです。

鳥栖商的課題研究！こんなことやってます！
３年次に課題研究という授業を行っています。課題研究とは自ら研究テーマを決め、問いを立て、さまざまな研

究手法やツールを用いて、答えの用意されていない課題に取り組む科目です。３年生が課題研究で何の取り組みを
しているのかを紹介します。

ｸﾛｰﾊﾞｰﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ班

資格取得班

調査研究（ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞ）班

商品企画・開発班

保育班

弘堂国際学園の専門学校に訪問させてもらいました。
５カ国の留学生に鳥栖についてのインタビューをしまし
た。失敗談や鳥栖の良さを外国人目線で直接聞くことが
でき、新たな発見がありました。今後の活動に活かして
いきたいと思います。（３年 田中梨奈 福田菜々美）

保育園に飾っていただく作品を作成し、保育園へ届けました。また、保育技術検
定の勉強（折り紙や読み聞かせ）もしています。はじめは折り紙で折れる数も種類
も少なく、上手くいかなかったりと大変でしたが、本番では今まで練習してきた成
果がでて、本当に良かったです。友達同士で教え合いながら無事に終わることがで
きました。 （３年 髙尾彩葉）

課題研究の授業と自宅学習で全商簿記検定１級取得の目標
に向けて頑張っています。難易度が高く大変ですが、９人全
員で合格できるよう頑張ります！（３年 何川あずみ）

企業の売り上げの秘訣を詳しく学んだり、鳥栖の良いと
ころ、改善点などを班ごとに考えたりしています。現在は
１０月の橋本市長との話し合いに向けて、日々意見を交わ
しています。グループ活動も多く、とても楽しいです。

（３年 三根隼人）

年代別の鳥栖１日ＭＡＰを作っています。鳥栖を訪
れた人に楽しい、また来たいと思ってもらえるような
ＭＡＰを目指しています。完成したらみんなもぜひ
使ってね～(^^)♪ （３年 秦 心花）

調査研究（地域探求）班

光輝～INSPIRE～するダンス部！！(^^♪

情報ﾏﾙﾁﾒﾃﾞｨｱ班

中学生へ向けて実際に鳥栖商生からの目線で学校Ｐ
Ｒ動画を作成しています。私たちの伝統ある自慢の鳥
栖商業を知ってもらい、多くの人に来てほしいと思っ
ています。 （３年 菅原美優）

６月２７日ダンス部が第１０回全国高校ダンス部選手権（DANCE CLUB CHAMPIONSHIP)
に出場しました。本校体育館からのオンライン出場でした。テーマの「inspire」を力一杯表
現していました。みんな緊張していましたが、無事に最後まで踊りきることができていました。

今年度初めてこの大会に挑戦し
ました。期末考査との文武両道、
１４人全員で心をひとつにするこ
との大切さを知った大会でした。
応援ありがとうございました。

（顧問 久保山沙矢）

私たちにとって初めての大会でとても貴重な経験をさせていた
だきました。全員で１つの目標に向かって、毎日練習を頑張って
きました。大変なことや辛いこともたくさんあったけど、みんな
で乗り越えてむかえた本番の踊りは心を１つに楽しんで踊ること
ができました。これからも応援よろしくお願いします！

（２年 江島由愛）

イラストを制作する
うえで難しかったとこ
ろは、それぞれの科目
のイメージです。どう
すれば相手に伝わるか
を考えながら描きまし
た。何通りかの案を出
し合い、納得のいく作
品が出来上がりました。

（３年 中村彩花）

プログラミング
マーケティング

暑い中、書道部も頑張ってます！(^^)/

６月１２日に書道部
が佐賀女子高校で開催
された第７４回佐賀県
高等学校席書大会に参
加をしました。大会成績

暑い中、部員全員が練習
の成果を発揮し、大会を成
功させることができました。
次は、総合文化祭に向けて
頑張っていきます。

（２年 塩川葵生）

簿記

（美術部解説）「簿記」は簿記を日本に伝えた福沢諭吉をイ
メージして作成しました。「プログラミング」はデジタル感
がでるよう模様をいれました。髪飾りやポシェットに注目し
てください。「マーケティング」はクローバープロジェクト
のイメージを出すために緑色を使いました。

知活（チイキ）貢献を目指して活動をしています。今年は去年の先輩方が研
究した“竹パウダー”の商品化リターンズと、日本古来の風呂敷の研究をして
います。流通経済科ならではの知識も取り入れながら研究を進めています。
毎年、生徒商研大会の発表準備も頑張っています！ （３年 林 夏海）

金木犀の香りを使った入浴剤を製作しています。香料が見つからなかったり、
形が固まらなかったりと試行錯誤を繰り返しています。いずれはみなさんに販
売できるように改善していきます。販売する際は、ぜひ購入してください！

（３年 大山杏奈）

中学生にプログラミングの楽しさを知ってもらうため、少しでもわかりやすいよ
うにパワーポイントなどを作成し、中学生がスクラッチで楽しく作成できるように
工夫しながら日々頑張っています。 （３年 松﨑大和）

1 月
第１回校内就職選考会
福岡大学・久留米大学推薦会議

2 火

3 水
第２回校内就職選考会　申込〆切

第１回４大・短大・専門学校　校内選考会〆切

4 木

5 金
第２回校内就職選考会　第１回４大・短大・専門学校校内

選考会・ビジネススクール①(佐賀市)

6 土

7 日

8 月
　学校閉庁日（～12）
  自家用電気工作物保守点検（13：00～）　※停電

9 火  　貯水槽点検作業（８:００～１２:００）※断水

10 水

11 木 　山の日

12 金

13 土

14 日

15 月

16 火

17 水 第３回校内就職選考会　申込〆切

18 木 第３回校内就職選考会

19 金

20 土

21 日

22 月 ビジネススクール③(部会)

23 火 ビジネススクール④(部会)

24 水

25 木

26 金

27 土

28 日

29 月

30 火

31 水

8月


